



Ministra tunecina pide esfuerzos para el proyecto “Ciudad Inteligente Automotriz”

Description

La ministra de Industria, Minas y Energía de Túnez, Fatma Thabet Chiboub, hizo un llamado a una mayor coordinación entre los actores clave para acelerar el avance del proyecto “Ciudad Inteligente Automotriz”, ante el creciente interés de los inversores en el sector de componentes automotrices. Así lo informó la agencia Tunis Afrique Presse (TAP), socio de la red TV BRICS.

Durante la tercera reunión del grupo de trabajo encargado de esta iniciativa, la ministra destacó que el proyecto está alineado con los objetivos de la Estrategia Nacional de Industria e Innovación de Túnez, así como con el Pacto Nacional para la Competitividad de la Industria Automotriz, vigente hasta 2027.

Según explicó la funcionaria, la implementación exitosa del proyecto podría convertir a Túnez en un centro regional de producción de componentes para vehículos, además de aumentar significativamente el valor de las exportaciones del país.

Actualmente, el sector automotriz tunecino está compuesto por unas 300 empresas y da empleo a más de 120.000 personas. El valor total de la producción se estima en 8.000 millones de dinares (aproximadamente 2.700 millones de dólares), mientras que las exportaciones superan los 7.500 millones de dinares (unos 2.550 millones de dólares).

Las autoridades confían en que la “Ciudad Inteligente Automotriz” actúe como un motor clave para modernizar la industria local, atraer inversiones extranjeras y consolidar la posición de Túnez en la cadena de suministro global del sector automotriz.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: blinow61 / iStock

Date Created

Agosto 2025